

Accueil

1 : Réforme collectivités ---2 : Conforexpo Agenda

Gastronomi Tourisme Vin

Economie Emploi Evenement: Cinéma Spectacles Mode Déco Bion-âtre People Reportages Associations

Billet d'humeu



par Jonathan Benéteau le jeudi 29 octobre 2009

# STOCKAGE DE DONNEES | L'apologie de Cheops Technology résonne jusqu'à la Silicon Valley

A la pointe de la technologie informatique, il y a le datacenter. Imaginez un grand hangar de stockage de données informatiques au service des entreprises et collectivités. Jeudi, le société Cheops Technology, leader aquitain en matière d'hébergements de serveurs, a inauguré en grande pompe son nouveau siège social à Canéjan, étape ultime avant la mise en route de son nouveau datacenter.



Le nouveau siège social de Cheops Technology est à Canéjan

Photo Bordeaux Actu - Jonathan Beneteau
Si l'avenir est redouté parce qu'imprévisible, surtout en
période de crise, Nicolas Leroy-Fleuriot mise tout sur
les trois prochaines années. Prenant à contre courant
l'effet de la crise, Cheops Technology se dote d'un
nouveau datacenter pour 2,2 millions d'euros. Celui-ci
sera opérationnel le 15 décembre prochain, mais le mot
d'ordre du président est déjà établi : "anticiper,
diagnostiquer et agir avec créativité".

### Datacenter, what is it?

Une usine d'informatique qui a pour objet d'héberger et d'administrer les systèmes informatiques des entreprises et des collectivités en mutualisant ses capacités de stockages. Dans le cas du nouveau datacenter en question, c'est 1800m2 de hangars, pour 500m2 de serveurs, reliés en fibre optique.



Dans le fichier clients et partenaires de Cheops Technology, on découvre du beau monde : Cdiscount, Microsoft, HP, Cultura, Le Bélier, Office Dépot, les Hotels Mercure, et j'en passe. La première SSII (1) de France sur le marché de l'intégration de serveurs n'arrête pas son essor. Depuis 2004, où le rachat d'une entreprise nantaise téléporte la société en Gironde, à Mérignac, Cheops Technology connait une croissance à deux chiffres. Aujourd'hui, au nouveau siège social de Canéjan, Nicolas Leroy-Fleuriot, président directeur général, emploie jusqu'à 350 salariés pour un bénéfice de 900 000€ au dernier exercice.

## "Les Français aiment mieux le passé car ils en sont certains" disait Montaigne



Le mot du président directeur général de Cheops Technology, Nicolas Leroy-Fleuriot Photo Bordeaux Actu - Jonathan Beneteau

La force, c'est la mutualisation. En effet, aujourd'hui, Cheops Technology assure le stockage de toutes les Parmi les invités à l'inauguration de Cheops Technology, vous reconnaîtrez les commerciaux des entreprises clientes, et les institutionnels, au premier plan

Photo Bordeaux Actu - Jonathan Beneteau

données de *Cdiscount*, 7 jours sur 7, 365 jours par an. En parallèle, de nombreuses PME et grosses PME, qui n'ont pas les moyens de se doter de serveurs informatiques, font appel à eux. Nicolas Leroy-Fleuriot a d'ailleurs enquêté au niveau national : **"54% des** 

entreprises actuelles ont des projets d'infogérance en cours". L'avenir pour les SSII n'est peut être pas si incertain que cela.

#### L'appui du secteur privé...

Partenaire historique de Cheops Technology, HP encourage l'évolution de l'entreprise girondine. Ce sont même des anciens dirigeants d'HP qui ont crée Cheops en 1986 en Belgique. Pascale Dumas, vice présidente de HP France témoigne : "Je partage les valeurs de créativité de Nicolas. Chez HP, on dépose quasiment dix brevets par jour! C'est ce qui fait la valeur ajoutée de l'entreprise."

Tout aussi en symbiose avec le dynamisme propre au business man qu'est Nicolas Leroy-Fleuriot, Christian Hiller, président de MC France, le numéro 1 mondial de l'infrastructure informatique, se félicite d'un partenariat florissant de trois ans déjà entre les deux sociétés. Pour Microsoft France, représenté par Nathalie Wright, la directrice du service public, c'est l'occasion d'une collaboration productive à l'aube d'une année faste pour le créateur de logiciels, du lancement de WIndows 7 à l'arrivée sur le marché d'un package de nouveaux logiciels.

## ... s'accompagne souvent d'une reconnaissance des pouvoirs publics

Laurent Courbu, président de la Chambre de Commerce et d'Industrie de Bordeaux, le premier, tient à encourager la montée en puissance de Cheops Technology : "Lorsqu'il s'agit d'inciter à la création d'entreprise ou à sa reprise, le meilleur argument de vente est de montrer des exemples de réussite dans notre région".

Pour Bernard Garrigou, maire de Canéjan, toute dynamique économique nouvelle est la bienvenue, quand on sait que la commune vient de subir la fermeture de Flextronics Solectron.

Pierre Ducout, président de la communauté de communes de Cestas Canéjan accompagne lui aussi l'initiative de Cheops de s'installer à Canéjan, "poumon vert" de l'agglomération. Qui sait ? La "silicon valley" aquitaine trouve peut être ses marques en Sud-Gironde ? Tout le monde s'accorde à penser que l'informatique n'est en qu'au stade de sa préhistoire.

En voici pour preuve les déclarations d'Alain Rousset, président du conseil régional Aquitaine, sur ce sujet : "
Le propre d'une collectivité aujourd'hui est de numériser ses supports. En l'occurrence, en Aquitaine, nous sommes l'un des pôles les plus performants de France dans le secteur

Hinter Core

liffermedique



u se anidi é d selémo saux	re ne eus es seperas ares as carerares. Timoscofen - Castava du fui dagat dat dat dajem pedit.	Leonam Sanırlın, padsidirin Məlifi islinasınd Spadsidiri
gen-zezen gegn€ezen roog-Predinglamy-Nibale	deux lés plus qu'illeurs d'élucit, rienmétratut le participation de l'équitaine d'électroite d'houpe le d'houpe l'épule 18% d'assampagnement linancier.	Samien Januine keSani pennien Janui UPDS Jesth Leory Hanrist statu presid >minune de kestas da Vivio-Enskaux ≠50 -